



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Recta final de la Temporada Estable Primavera'23

El tributo a ABBA con casi todas las localidades agotadas, el espectáculo familiar 'De Simba a Kiara' y la actuación de Kiki Morente, platos fuertes de mayo en L'Auditori

Damos la bienvenida al mes de mayo, pero con él ponemos punto y final a la programación de la Temporada Estable Invierno-Primavera 2023. Se trata de una programación intensa y variada y que durante el mes de mayo nos trae tres espectáculos más, diferentes estilos y todos ellos de primera calidad. El **sábado 6 de mayo** es el turno de **ABBA, The new experience** con casi todas las entradas vendidas, el **domingo 7 de mayo** L'Auditori acoge 'De Simba a Kiara' el tributo al musical del Rey León y el **sábado 13 de mayo**, levantamos el telón para disfrutar de la actuación de **Kiki Morente** en el marco del Festival de Arte Flamenco de Catalunya.

Así, nuestra próxima cita será el exitoso tributo a **ABBA, The new experience**, una de las citas más esperadas de nuestra programación. La música del emblemático grupo de pop que marcó la década de los 70 y los 80 invadirá todo nuestro teatro con melodías como Mamma Mia o Dancing Queen entre otras muchas. ABBA, The new experience continúa difundiendo sus grandes éxitos con un espectáculo musical y escénico con el nivel de exigencia que el grupo original se merece, interpretando sus canciones con la misma calidad, elegancia y magia con las que el grupo conquistó, y sigue conquistando, las listas de éxitos.

El próximo domingo, 7 de mayo, L'Auditori levantará su telón para recibir el tributo al musical más inolvidable de la historia, El Rey León. 'De Simba a Kiara', a cargo de la Cia. Onbeat. Hay películas y canciones que han pasado a la historia y que atraen la curiosidad de todo tipo de espectadores alrededor del mundo. Es el caso del Rey León, que tras más de 20 años del estreno de la primera película sigue cautivando al gran público gracias a las distintas producciones musicales que se han realizado en distintos países. El musical se estrenó por primera vez en Estados Unidos y es actualmente el quinto espectáculo de más larga duración en la historia de Broadway. En Londres, se representó por primera vez en el Lyceum Theatre en 1999 y todavía sigue formando parte de su programación. En Madrid es el musical más visto,



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

con representaciones durante más de 11 años, siendo el espectáculo líder en la Gran Vía madrileña. Ahora podéis venir a L'Auditori para disfrutar por primera vez, de la versión en catalán del musical que ha conmovido al mundo durante años con espectaculares voces en directo, atractivas coreografías y una gran puesta en escena.

Y por último, el sábado 13 de mayo, L'Auditori de Cornellà se viste de gala para acoger la actuación del pequeño de los Morente (hijo del gran cantaor Enrique Morente y la bailaora Aurora Carbonell y hermano de Estrella y Soleá), **Kiki Morente**. Se trata de uno de los actos principales del programa 2023 del Festival de Arte Flamenco de Catalunya que se celebra en Cornellà. Un año después de publicar su segundo álbum llega a nuestro teatro el cantaor nacido en el barrio del Albaicín de Granada. En este álbum, pretende llevarnos a otro lugar del cante flamenco tradicional, que es su fuente de inspiración innata y su lugar de procedencia musical. En este disco, Kiki reflexiona sobre los tiempos que corren para el flamenco, así como las posibilidades que ofrece la música para crear y componer, desde el deseo de hacer algo propio y universal. Tras su debut discográfico con 'Albaycín', se atreve ahora a investigar y a experimentar acompañado de sonidos electrónicos, aunque también por guitarra flamenca o por el mismo silencio. En este proyecto se mezclan lo clásico con lo contemporáneo, lo antiguo con lo nuevo, consiguiendo un estilo único e innovador. En palabras de Antonio Carmona, "cantes que cantaban los viejos maestros flamencos se renuevan y refrescan en la voz de Kiki Morente sin perder la esencia ni las raíces".

Toda la información de estos espectáculos y del resto de programación de L'Auditori para este 2023 en www.auditoricornella.com . Recordemos que nuestro teatro está adherido a la iniciativa del Bono Cultural Joven que otorga el Ministerio de Cultura para acercar la cultura a los adolescentes que llegan a la mayoría de edad.

25 de abril 2023. Cornellà de Ll.